



Vol.244

令和2年12月25日発行

土浦市議会だよし

TSUCHIURA CITY COUNCIL



絵：太田頼孝さん

新年のごあいさつ



土浦市議会議長

篠塚 昌毅



新年ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。市民の皆様には、健やかに新春をお迎えになられたことと存じます。心からお慶び申し上げます。また、日頃より市政運営並びに議会活動に対し、ご理解とご協力を賜り、深く感謝申し上げます。

さて、昨年新型コロナウイルス感染症はパンデミックとなり、国内でも昨年2月頃から感染者が確認され、全国的に新型コロナウイルス感染者増加の波が押し寄せていました。本市でもこの波に飲み込まれ、クラスターが発生し、市役所内でも一部の機能が一時停止するなどの非常事態となってしまいました。未だにこの感染症の終息は見えない状況の中で、市民の皆様方が安心して安全に生活できる環境にする事が議会としての最重要課題だと考えており、感染者の早期発見と速やかに治療できる体制の構築等の感染防止対策とワクチンが完成した場合に速やかに市民の皆様が接種できるようにする等の感染予防対策に取り組むとともに、地域経済活性化と市民生活の支援対策に尽力してまいる所存であります。令和3年は今までと少し変化した新たな生活様式を求められる年となります。これまで以上に市民の皆様との絆を深くします。市政に市民の声を反映させる体制を強化していく事が市民を代表する議会の役割の一つではないかと思っております。今年の干支は丑です。丑年の特徴は子年にまいた種が芽を出し成長する時期とされています。また、先を急がず目の前のことを着実に進めることが将来の成功につながるともいわれています。市政施行80年を過ぎた本年、先人の方々がご苦労され構築してきた歴史・文化・経済の芽をさらに大きく成長させるよう、着実に堅実に、議会運営に努めてまいりますので、本年も市議会に対して、より一層のご支援ご協力をお願い申し上げますとともに市民の皆様にとりましても実りある年になりますよう心からご祈念申し上げ、新年のご挨拶といたします。

本年も市政発展のため全力を尽くします。



郁政クラブ
産業建設委員会
(委員長)

土浦市神立町 3623
☎ 029-831-0525
✉ http://katsuta-tatsuya.com

9 勝田 達也

皆様の期待に応える市政を創ります。
土浦から元気発信!



日本共産党土浦市議団
文教厚生委員会

土浦市東崎町 11-24
ハウスサンライト 203
☎ 080-4571-1980

5 田子 優奈

「市民が主人公」の
市政実現をめざします



公明党土浦市議団
文教厚生委員会
(副委員長)

土浦市北荒川沖町 10-21
☎ 029-842-2987

1 目黒 英一

土浦市の発展のため
市民の皆様の安心安全のため
誠実一路で行動して参ります。



郁政クラブ
文教厚生委員会
(委員長)

土浦市中村南三丁目 9-19
☎ 029-842-0927
✉ keiji-tsukahara.3665@jcom.zaq.ne.jp

10 塚原 圭一

子供からお年寄りまで住んで
良かつたと思える安全・安心な
土浦を目指し、全力投球致します



日本共産党土浦市議団
総務市民委員会

土浦市木田余東台五丁目 3-15
☎ 029-822-6494

6 久松 猛

免許証、返納しても
安心の公共交通をめざします



公明党土浦市議団
産業建設委員会

土浦市神立町 672-36
☎ 029-893-5633

2 平石 勝司

皆さまの小さな声をカタチに。
誰でがんばります。



副議長
郁政クラブ
総務市民委員会

土浦市右糀 1882
(事務所)
☎ 029-841-0296

11 島岡 宏明

未来の子供たちと土浦の為に
新型コロナウイルスを
官民皆で克服しましょう!!



郁政クラブ
文教厚生委員会

土浦市右糀 12-11
☎ 070-4340-8535
✉ takashi.okuya@gmail.com

7 奥谷 崇

土浦を明るく元気に!



公明党土浦市議団
総務市民委員会

土浦市中村南一丁目 7-2
☎ 029-841-5286
✉ chizuko.2440@jcom.home.ne.jp

3 吉田千鶴子

誰一人取り残さない!
赤ちゃんからお年寄りまで
笑顔あふれるまちに!



副議長
政新会
総務市民委員会
(委員長)

土浦市小松一丁目 1-14
(事務所)
☎ 029-893-4820

12 今野 貴子

活力に満ちた
美しい土浦を創ります



郁政クラブ
文教厚生委員会

土浦市下高津一丁目 5-8
☎ 029-821-0323

8 矢口 勝雄

初心を忘れず、
土浦市発展のために
日々精進します



公明党土浦市議団
文教厚生委員会

土浦市乙戸 858-5
☎ 029-842-2750

4 福田 一夫

チャレンジ!
土浦21世紀

議席番号
氏名

会派名
委員会名

住所
電話番号
その他 e メール等



新年あめでとうございます



21 吉田 博史

政新会
総務市民委員会（副委員長）

議会の重さを自覚し
住民意志を反映します

土浦市常名 309-3
☎ 029-821-2568



17 柴原 伊一郎

政新会
総務市民委員会

初心を忘れず市民とともに
安心して暮らせる土浦市に



13 下村 壽郎

郁政クラブ
文教厚生委員会

みんなでつくる明るい街
みなさんと一緒に考え、語り合って、
みぢかな声を市政へ届けます



22 寺内 充

政新会
産業建設委員会

中心市街地が活性化する
まちづくりを目指します

土浦市中央二丁目 9-21
☎ 029-821-6757



18 海老原 一郎

郁政クラブ
総務市民委員会

子どもからお年寄りまで、
元気な土浦市を目指します



14 鈴木 一彦

政新会
文教厚生委員会

新治運動公園多目的グラウンドを人工芝
小町の里活性化
柔・文化芸能との連携でまちづくり



23 柏村 忠志

市民ネット21
産業建設委員会

認知症患者と
介護者の願いと希望を、
政治の「動詞化」とする

土浦市中高津一丁目 3-9
☎ 029-824-8073



19 柳澤 明

政新会
産業建設委員会

小さな声が
無視されることのない
政治を目指します



15 小坂 博

郁政クラブ
産業建設委員会（副委員長）

初志貫徹、がんばります
明るく強いまち土浦を



24 内田 卓男

郁政クラブ
産業建設委員会

喝！市政に己に

土浦市中高津三丁目 19-22
☎ 029-822-1380



20 矢口 清

郁政クラブ
産業建設委員会

コロナ克服と景気回復に
『全ての努力』を!!



16 篠塚 昌毅

議長
郁政クラブ
総務市民委員会

懇切丁寧
誰もが安心して暮らせる
まちづくり

市民のみなさまへ

公職選挙法により、答札のための自筆によるものを除き、議員のあいさつ状は禁止されております。
新年のごあいさつは、本紙上をもって「年頭のごあいさつ」とさせていただきます。



予算決算委員会

現地視察を行いました

去る令和2年9月18日、予算決算委員会では、一般会計及び特別会計の決算の認定の議案に関する審査を行い、併せて、主要施策の成果の現地視察を行いました。

川口運動公園野球場整備事業

(防球ネット整備工事)

【事業の概要】

場外へのファウルボール飛び出しを減らすことにより、歩行者や駐車場利用者等の安全確保を図り、より安全に施設を利用できる環境の整備を図ることを目的に、J:COM スタジアム土浦(川口運動公園野球場)のスタンドに防球ネットを設置したものです。



現地視察の様子
(防球ネット:写真上部)



J:COMスタジアム土浦
(川口運動公園野球場)

旧宍塙小学校(平成26年3月閉校) の利活用

(公文書書庫移転事業等)

【事業の概要】

旧校舎を、容量がひつ迫していいた市の公文書の書庫として、また、土浦市教育相談室を設けて利活用しています。



公文書書庫の様子



旧宍塙小学校校舎



教育相談室の様子



議会からのお知らせ

土浦市議会では、様々な方法で市民の皆さんに議会情報を発信しています。

① 議会・委員会の傍聴

議員の生の声が聞けます！受付時に氏名等を記入し、傍聴することができます。議員の熱い思いを感じて下さい。

※新型コロナウイルス感染症の拡大防止を図るため、傍聴希望者に非接触型体温計による検温を実施し、手指消毒及びマスクの着用をお願いしています。

② 市議会ホームページ

市議会の情報が満載です。議会とは、という基本情報から議員の紹介まで、議会についての情報を幅広く掲載しています。

③ インターネット 録画配信

議員の質問内容や答弁内容を聞いてみたい時に便利です。

④ 会議録の閲覧

議会で話し合われた内容がわかります。市立図書館や支所・出張所をはじめ、各中学校区の公民館で閲覧公開しています。

⑤ 市議会だよりの発行

各定期例会が閉会した約2ヶ月後には発行されます。議会からの報告や結果を掲載しています。



広報広聴委員会

委員長	島岡 宏明
副委員長	吉田 達也
委員	吉田 千鶴子
委員	海老原 一郎
委員	小坂 博史
委員	今野 勉
委員	塙原 貴子
委員	英一 博

【編集後記】

初めて令和で始まった昨年の正月には、思いもよらなかつたコロナ禍の一年間でした。

市民の皆様のご意見・ご要望等を伺う議員の基本的な活動も制限された初めての年でもあります。

今年の市議会は、今までとは違うウイズコロナを見据えた議会活動に取り組まなければなりません。その思いを込めた抱負を、お読みいただきたいと思います。市民の皆様には、ご指導・ご協力を、どうぞ、一年間よろしくお願いします。

【編集後記】

初めて令和で始まった昨年の正月には、思いもよらなかつたコロナ禍の一年間でした。

市民の皆様のご意見・ご要望等を伺う議員の基本的な活動も制限された初めての年でもあります。

今年の市議会は、今までとは違うウイズコロナを見据えた議会活動に取り組まなければなりません。その思いを込めた抱負を、お読みいただきたいと思います。市民の皆様には、ご指導・ご協力を、どうぞ、一年間よろしくお願いします。



表紙絵作者の紹介

太田 賴孝さん